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保護者地域連携部会 第６回会議 

 

■開催日時  令和３年３月１９日（金） １９時００分～２０時１７分 

■場  所  阿蘇小学校 ２階理科室 

■議  題  ⑴ＰＴＡ規約及び組織の検討について 

       ⑵その他 

■出 席 者  部会長（槇阿蘇小学校長），部会員 11人 

■事 務 局  教育総務課 6人，教育センター1人 

■公開・非公開の別  公開 

■傍 聴 人  なし 

■配布資料 

資料１ 各校のＰＴＡから派遣する主な団体 

■協議内容 

議題１ ＰＴＡ規約及び組織の検討について 

⑴ 事務局が資料１を説明した後，各校のＰＴＡに属する委員から地域のかか

わりについて次のような報告があった。 

① 阿蘇中学校 

 ・学校評議員及び地域の方と意見を交換する場はあるが，小学校と比べると

地域とのつながりは多くない。 

② 米本小学校 

 ・ＰＴＡは敬老祝賀会や環境協議会などを通じて自治会とかかわっている。 

 ・地域の方には登下校時の見守りや学習支援，運動会などの学校行事，除草

や窓拭きといった愛校活動に参加してもらっている。 

③ 米本南小学校 

 ・ＰＴＡは園遊会や夏祭りを通じて自治会とかかわっている。 

 ・地域の方には登下校時の見守りをしてもらっている。 

④ 阿蘇小学校 

 ・地域の方には授業への協力，登下校時の見守り，学校行事に参加してもら

っている。 

⑵ ⑴の報告について，次のような意見があった。 

  ・登下校時見守りは，今後も地域の方の協力いただきたい。 

・子ども１１０番制度は残した方がよい。 

  ・登下校時の見守り活動を実施している団体が学校ごとに異なっている。 

また，米本小及び米本南小と阿蘇小では地域特性が異なるため，義務教
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育学校開校後の体制について協議が必要ではないか。 

  ・米本地区では，バザーはＰＴＡと社協が別に実施しているが，義務教育

学校開校後もこれまでと同様に実施していくのか。 

  ・役員の選考方法などＰＴＡだけにかかわる事案も多くあるため，規約の

検討に当たっては，作業部会の立ち上げや阿蘇中学校区のＰＴＡ連絡協

議会の活用も考える必要がある。 

 

議題２ その他 

⑴ 次回の会議はＡ部会で学校行事が決まる６月頃の開催とし，に学校行事

へのＰＴＡのかかわりについてを議題とする 

⑵ 当初のスケジュールで１月に開始であった跡地活用の検討はいつ始まる

のか。小学校がなくなっても米本団地は高齢者が多く避難所が必要。 

（事務局回答） 

  市の防災部門も米本地区の避難所の必要性を認識している。来年度の会

議では早期に跡地活用の話し合いを開始したいと考えている。 


